



**Questions d'actualité  
Conseil communal du 6 septembre 2021**

**1. Communication école/parents :**

**Est-il exact qu'un journal de classe « numérique » soit imposé aux parents ?**

Certaines informations/communications entre l'école et les parents ne passent plus par le journal de classe, mais sous forme de courriers « numériques » (« courriels », via l'application « Teams », propriété de Microsoft). Nous assistons à une imposition de l'utilisation du numérique dans les relations avec les parents. Lors du confinement : cela avait un sens. Etes -vous certains que tous les parents disposent de l'équipement nécessaire (ordinateur, +mises à jour, raccordement,...)

**Réponses du Collège :**

*Déjà appliqué durant le Covid et les inondations - Les parents en difficulté sont invités à se signaler - Seules 10 personnes se sont manifestées - Ce système nécessite de consulter 2 fois par semaine la boîte aux lettres « Teams » - Les parents n'ont pas le choix - Justification : les feuilles papier données aux enfants et destinées aux parents restaient dans les cartables - Une enquête a été faite sur ce sujet - **Il n'y a pas eu de réunion du Conseil de participation pour officialiser la communication par courriel.***

**2. Accessibilité à l'Académie de musique**

**La commune organise-t-elle un transport entre les écoles et l'Académie de musique ?**

La musique constitue un élément essentiel de la vie.  
La maîtrise d'un instrument nécessite un long apprentissage.  
Au plus tôt acquis, au mieux c'est. Pour la vie.

**Réponse du Collège :**

*Côté logistique, un accueil centralisé est organisé vers Barvaux tous les jours - Ensuite, c'est aux parents de s'organiser, comme pour les activités sportives (sic).*

Je vous remercie pour votre attention

Eric Jurdant